
COMPTE RENDU REUNION DE BUREAU 

CHORALE « A PORTEE DE VOIX » 

Mardi 8 Septembre 2015 

 

Présents : Solange Bourdin-Chatry - François Brillault – Gérard Delaune –  
Michel Gouret - Yannick Josse - Annie Le Gallic - Alain Lehuede - Nicole Le Stanc – 
Brigitte Robert  

Absentes excusées  :Nicole Dansart - Monique Got  

Ordre du jour :  

-Composition du nouveau bureau 
-Information sur le début de la saison 
-Nouveaux adhérents 
-Choix des chants pour le 1er trimestre 
-Date des concerts 
-Questions diverses 

1) Composition du bureau avec vote à l’unanimité 

• Présidente : Annie Le Gallic 
• Chef de chœur : Yannick Josse 
• Trésorier : Michel Gouret 
• Trésorier adjoint : Gérard Delaune 
• Secrétaire : Brigitte Robert 
• Secrétaire adjointe : Solange Bourdin-Chatry 

2) Information sur le début de saison  

- Gestion des partitions  

Il serait bon de classer les partitions dans des boites à archives ou des classeurs. Alain 
proposera une date et en s’y mettant à plusieurs, cela devrait être vite fait.  

-Réservation des salles pour les répétitions et rel ation avec le foyer :  

 Nous    continuerons à  répéter   par pupitre dans les salles habituelles (Foyer, gym et Pierre 
Verger).   



Alain continuera de réserver les 3 salles le jeudi soir pour les répétitions par pupitre et les 
notera dans le cahier au foyer. A voir en conseil d’administration le 30/9 comment procéder 
pour l’agenda informatique pour l’avenir. 

3) Nouveaux Adhérents – Forum  

Armande Garriou et Catherine Pivet ne reprennent pas cette saison. 

La chorale est inscrite sur un annuaire informatique des chorales. 

Le forum des associations du 5/9 a permis de nous faire connaitre. Quelques personnes 
devraient venir aux prochaines répétitions dont nous espérons un ténor. 

Pour le prochain forum, il sera bon de se mettre en valeur grâce à des panneaux d’affichage. Le 
flyer est bien perçu. 

 

4) Choix  des chants effectué par Yannick  

Nouveautés : 

� Mélissa 
� Sarabande de Haendel 
� Mistral gagnant 
� Nathalie 
� L’aigle noir 
� Les étoiles filantes 
� Devenir Cheyenne 

 
Chants déjà commencés : 

� La mer (femmes) 
� Asimbonanga (hommes) 
� Trois petites notes de musique 

 
Reprise de chants anciens : 

� Lily 
� Mon p’tit garçon 

 
Disposition des pupitres – Lors des répétitions, il est suggéré par Yannick de faire des allées 
entre les pupitres – A essayer 

L’échauffement sera plus long en début d’année, pour mieux « chauffer » sa voix. 

Yannick souhaite que les premiers chants soient chantés sans partition et en particulier 
« Mélissa » afin de donner un dynamisme à la chorale. 



Karim Ammour (Urban Voices) viendra gracieusement nous entrainer le jeudi 1 octobre. A 
recommencer avec d’autres personnes dans l’année si possible. 

5) Dates des concerts  

- Concert de printemps organisé par notre chorale : 26 Mars 2016 

- Nuit des chorales à Saint Herblain : 23 Avril 2016 

Recherche de concert : François n’a pas pour l’instant pas de retombée. 

A voir si l’on pouvait avoir un concert en janvier/février. 

Pour le 26/3, nous pourrions inviter la chorale de Saint Hilaire de Loulay et la chorale de la 
Butte Sainte Anne. Yannick se charge de les contacter. Si réponse négative voir avec 
Lac’Mélodie. Il est bon d’avoir une chorale nantaise pour drainer des spectateurs. 

6-Questions diverses  

Inscription  

Une feuille d’inscription sera distribuée à chaque membre de la chorale pour s’inscrire. A rendre 
impérativement avec le règlement. 

Don pour association Madagascar  

 La section chorale a adressé un chèque de 145 € à l’association « nos enfants de Tana » 
chère à Gwénolée. Nous avons reçu une lettre de remerciement très chaleureuse de la part du 
trésorier de l’association. 

Divers  

Le 14/09/2016 nous fêterons les 10 ans de la chorale. Il serait judicieux de faire un concert en 
2016/2017 pour cet évènement. Idées : Invités la compagnie de théâtre « Tête à claques » 
(rencontrée lors du forum des associations) et pourquoi pas la section danse de la Saint 
Médard. 

Yannick nous propose de se produire en Savoie. Un déplacement en car pourrait être prévu. 
L’hébergement serait chez l’habitant. Pour le financement, nous pourrions organiser une soirée 
karaoké. Ensuite à nous de les inviter à Nantes. 

 

A 22H00 – Fin de la séance. 

 


